



Newsletter Nr. 6

Liebe Eltern,

so langsam werden die Tage wieder kürzer und das Herbstwetter hat uns wieder fest im Griff. Noch knapp zwei Wochen und unsere Erstklässler erleben ihre ersten Herbstferien.

Nach den Herbstferien kündigt sich dann schon recht bald das nächste Ereignis an: der Sankt Martinszug der Heideschule. Alle Informationen hierzu erhalten Sie direkt nach den Herbstferien.

Auch in diesem Jahr können Ihre Kinder im Anschluss an den Sankt Martinszug einen (oder mehrere) Weckmänner in der Heideschule erhalten. Hierfür startet ab Morgen bis zum 20. Oktober der Bonverkauf in den Klassen. Ein Weckmann kostet 1,50€



Die Erreichbarkeiten unseres Sekretariats haben sich geändert. Sie erreichen unsere Sekretärin Frau Krämer immer mittwochs von 8:00 – 13:00 Uhr.

In der übrigen Zeit ist die Heideschule nur telefonisch erreichbar. Bitte benutzen Sie hierbei auch unseren Anrufbeantworter.



Die Schulkonferenz hat uns für den 25. Januar 2018 einen pädagogischen Ganztags genehmigt. Ihre Kinder haben an diesem Tag keine Schule.



Erinnern möchten wir Sie an unseren Tag der offenen Tür am Samstag, den 14. Oktober 2017. Ihr Kind hat an diesem Tag von 8:30 – 11:00 Schule (Schulpflicht!)

Liebe Grüße,
das Team der Heideschule